

Juegos



Jugar a juegos en gran grupo.
(25 minutos)

MATERIAL NECESARIO:

- Un globo inflado por niño
- Un plato de papel por niño
- 40 hojas de periódico
- Cuatro rollos de cinta adhesiva
- Ocho bolsas de basura
- Una hoja de papel por niño

JUEGO DE GRUPO GRANDE: ROMPE GLOBOS

Materiales: Un globo inflado y un plato de papel por niño

Objetivo del Juego: Ser el último con un globo sin explotar

Cómo se juega: Cada jugador recibe un globo inflado y un plato de papel.

Elige a dos niños para que sean los “reventadores”. Los reventadores no reciben globos ni platos. Su trabajo consiste en reventar los globos que caigan al suelo. Todos los demás intentarán mantener su globo en el aire utilizando únicamente el plato de papel. Si un globo cae al suelo, un jugador puede volver a ponerlo en el aire con el plato, siempre y cuando no lo coja y lo reviente primero un reventador. El niño cuyo globo se pinche se convertirá en otro lanzador.

JUEGO DE GRUPO GRANDE: REY Y REINA DE LA BASURA

Materiales: 40 hojas de periódico y cuatro rollos de cinta adhesiva (o pelotas de goma), ocho bolsas de basura

Objetivo del Juego: Ser el primer equipo en conseguir que su rey y su reina lleguen a la línea central de la sala.

Cómo se juega: Antes de que empiece el juego, divide al grupo en sólo dos equipos y dale a cada uno 20 hojas de periódico (o cualquier papel fino disponible) y dos rollos de cinta adhesiva. Tienen que arrugar el papel de periódico y pegarlo con cinta adhesiva para formar una pelota (si no se dispone de estos materiales, se pueden utilizar balones). Cada equipo debe permanecer en el lado de la habitación que le corresponda (como en el juego quemados). Cada equipo debe elegir un rey y una reina. El rey y la reina se colocan en la pared del fondo sobre una de las bolsas de basura. La reina tiene su propia bolsa y el rey la suya. El objetivo del juego es que el rey y la reina lleguen a la línea del medio. Para avanzar, los demás jugadores del equipo deben colocar una de las bolsas de basura extra delante del rey y la reina. El rey y la reina deben caminar sólo sobre las bolsas de basura y no pueden tocar el suelo ni las bolsas (excepto con la planta de los pies, por supuesto) mientras avanzan hacia la línea central. Los otros niños del equipo son guerreros que deben defender a su rey y a su reina desviando cualquier “basura” (los fajos de papel de periódico) que les lancen. Al mismo tiempo, intentan golpear al rey y a la reina del equipo contrario con “basura”. Si un rey o reina es golpeado, entonces elige un sustituto, pero el rey o reina sustituto debe empezar de nuevo en la pared del fondo.

JUEGO DE GRUPO GRANDE: RANA SALTARINA HOJA DE LIRIO

Materiales: Una hoja de papel por niño

Objetivo del Juego: Ser la última persona en la Hoja de lirio

Cómo se juega: Distribuya trozos de papel de periódico por toda la clase (ponga un trozo menos que el número de jugadores). Diga a los niños que estos periódicos representan lirios. Los niños son ranas. Cuando el director del juego diga "nadar", todas las ranas tendrán que caminar por la sala, pero no podrán tocar los lirios. Cuando el conductor del juego diga "salta rana al lirio", todas las ranas tendrán que encontrar un lirio (una rana por lirio). La rana que no encuentre un lirio queda eliminada y debe volver a la fila de su equipo. Después de cada ronda, el líder del juego debe recoger uno o dos de los lirios para que las ranas sean eliminadas de una en una. La última rana eliminada es la ganadora, y su equipo recibirá puntos por este juego.